

die historische Bedeutung der Existenz und der Festigung der Deutschen Demokratischen Republik.

In der DDR herrschen die Werktätigen; an ihrer Spitze stehen alte kampfgeprobte Antifaschisten. Diese Tatsache ist besonders hervorstechend im Vergleich mit der westdeutschen Bundesrepublik, in der dieselben Monopole herrschen, die Hitler zur Macht gebracht haben, und Politiker, die die Grundzüge der Politik Nazideutschlands fortsetzen.

An der Spitze der westdeutschen Bundeswehr stehen dieselben Hitlergenerale, die über die Völker und darunter auch über das jüdische Volk die Katastrophe gebracht haben.

Wir israelischen Kommunisten und mit uns alle Friedensfreunde in Israel fühlen uns daher in Freundschaft mit euch verbunden, teure Genossen, Kommunisten, Antifaschisten der DDR. Wir fühlen uns auch solidarisch mit dem mutigen Kampf aller Kommunisten und Antifaschisten in Westdeutschland und Westberlin, die schwer verfolgt werden von Adenauer und seinen Nazikomplizen Globke, Schröder, Heusinger, Foertsch, Speidel und anderen, an deren Händen Blut von Millionen Menschen, darunter von sechs Millionen Juden, klebt. Der deutsche Militarismus bedroht zusammen mit dem amerikanischen Imperialismus erneut den Weltfrieden.

Der deutsche Militarismus ist der gemeinsame Feind unserer beiden Völker, wie er der Feind aller Völker ist. Und darum führt unsere Kommunistische Partei zusammen mit anderen Antinazikreisen in Israel einen energischen Kampf gegen die Politik der Ben-Gurion-Regierung, gegen ihre Politik der Kollaboration mit dem militaristischen, revanche- und kriegslüsternden Westdeutschland. Wir sehen in dieser Politik eine Besudelung unserer nationalen Ehre, eine Preisgabe der grundlegenden nationalen Interessen unseres Volkes.

Israelische Waffen, erzeugt von Verfolgten des Naziregimes, werden in die Hände der Hitlergenerale gegeben. Die herrschenden Kreise in Israel zwingen jüdische Werktätige dazu, Uniformen für Soldaten und Offiziere der Bundeswehr zu nähen, und das trotz Massenprotesten und großen Demonstrationen gegen diese ekelregende Kollaboration.

Der Antikommunismus ist die Grundlage der Zusammenarbeit zwischen den herrschenden Kreisen des jüdischen Staates mit den herrschenden Kreisen in Westdeutschland, die mit Massenmördern an Juden und anderen Völkern, den Spießgesellen Adolf Eichmanns, durchsetzt sind.

Von der hohen Tribüne des Parteitages der marxistisch-leninistischen